

(English version below.)

Datenschutzerklärung

Diese Datenschutzerklärung informiert über die Art, den Umfang und die Zwecke der Erhebung und Verwendung personenbezogener Daten durch den Betreiber der App "iana". Die App "iana" wird im folgenden mit "App" abgekürzt.

Betreiber der App ist Martin Zöllner. Für Fragen ist der Betreiber erreichbar unter der E-Mail-Adresse iana@janunn.de.

Die App erhebt keinerlei personenbezogenen Daten des Nutzers. Der Zugriff auf die Musik erfolgt temporär und dient lediglich der Erfüllung des Zwecks der App. Keinerlei personenbezogene Daten werden persistiert.

Der Betreiber sammelt und analysiert anonyme Nutzungsdaten der App. Die Daten werden zum reibungsfreien Betrieb der App benötigt und lassen keine Rückschlüsse auf Personen zu. Der Nutzer der App erklärt sich durch die Nutzung von iana damit einverstanden.

Für weitere Fragen schreiben Sie bitte eine E-Mail an iana@janunn.de.

Privacy Policy

This privacy policy informs about the nature, scope and purposes of the collection and use of personal data by the operator of the app "iana". The app "iana" will be abbreviated as "app" in the following.

The operator of the app is Martin Zöllner. For questions, the operator can be reached at the email address iana@janunn.de.

The app does not collect any personal data of the user. Access to the music is temporary and serves only to fulfill the purpose of the app. No personal data is persisted.

The operator collects and analyzes anonymous usage data of the app. The data is required for the proper operation of the app and does not allow any conclusions to be drawn about individuals. The user of the app agrees to this by using iana.

For further questions, please write an email to iana@janunn.de.